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Membres Administrateurs Présents
ALIOUCHE Safia Présidence
BENALI Amir Présidence
MAIRESSE Binjamyn Vice-Présidence
FLORES Hugo Secrétariat
KANAPA Sylvère Trésorerie | Pôle Info / Infra / Hackerspace
DERANSART Mattéo Pôle Événementiel
HAIRON Charlotte Pôle Événementiel - présente par procuration à Mattéo
BOUDJEMAI Louisa Pôle Communication
GRAHAM Martha Pôle Communication - présente par procuration à Marc
DOMINGUES Kévin Pôle Local / Stock
DORIER Alexandre Pôle Local / Stock
HERVIER Thibault Pôle Réseau - présent par procuration à Binjamyn
PAYEN Ferrer Pôle Partenariat

Membres Actifs Présents
ALVES DA COSTA Mathieu
BARDY Félix
BRUSTOLIN Marc
NOVIKOV Youri
OGIER Tom

Membres Actifs En Retard
PAUL-DAUPHIN Lou
PERBET Julien

Abréviations courantes
— BP : Budget Prévisionnel
— GT : Groupe de Travail
— MAdmin : Membre Administrateur
— MA : Membre Actif
— MI : Membre Impliqué
— PCS : Prévention, Citoyenneté et Solidarité
— PDN : Prise De Notes
— WEF : WeekEnd de Formation
— WEI : WeekEnd d’Intégration
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Ordre du Jour
Certains points sont rajoutés (en gras) ou supprimés (barrés) suite au vote de l’ODJ en CA.

— Administratif
— Vote du CR du Conseil d’Administration du 02 Mars 2022
— Vote du changement d’ordre du jour
— Vote de l’ODJ (vote)
— Vote de la cooptation d’une personne au Secrétariat

— Membres Actifs et Membres Impliqués
— Nouveau protocole pour devenir Membre Actif
— Élection des nouveaux Membres Actifs et Impliqués
— Retour sur les Membres Actifs et Impliqués

— Trésorerie
— Situation des comptes

— Réseau
— Point GAELIS
— Retour Village Associatif
— Dates à retenir

— Événements
— Gala
— Afterwork avec La Planck
— Tournoi de Jeu Vidéo
— Escape Game - Sortie Patinoire - GameJam
— Point Général

— Communications
— Rappel amical - L’affichage au local
— Rappel amical - Les délais de comm

— Local / Stock
— Retour local

— Partenariats
— Brassards
— Pulls
— Vélos

— Points divers

Les votes sont à lire dans l’ordre suivant :
Ne prend pas part au vote
Ne se prononce pas
Vote contre
Vote pour
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1 Administratif

1.1 Vote du CR du Conseil d’Administration du 02 mars 2022
Vote du CR du CA du 02 mars 2022 :

0 0 1 4 Le collège des MA a voté POUR.
0 0 0 14 Le CR est approuvé !

Julien rentre dans le CA.

1.2 Vote du changement d’ordre du jour
Rajout des points suivants :

— Membres Actifs et Membres Impliqués
— Nouveau protocole pour devenir Membre Actif

— Réseau
— Retour Village Associatif
— Dates à retenir

— Partenariats
— Brassards
— Pulls
— Vélos

Tom : On a beaucoup de changements depuis plusieurs CA. À quoi ça sert de l’envoyer si on le change
souvent ? Je comprend que dans certains cas on a des points au dernier moment, mais pourquoi là ?

Amir : Il y des personnes qui oublient de rajouter leurs points et on a parfois des informations de dernière
minute. Vous avez le droit de dire “non” aux modifications.

Vote du changement d’ordre du jour :

0 1 0 5 Le collège des MA a voté POUR.
0 0 0 14 Le changement d’ordre du jour est accepté !

2 Membres Actifs / Impliqués

2.1 Nouveau protocole pour devenir Membre Actif
Binjamyn : Avec les autres MAdmins on trouve que le protocole actuel pour devenir MA n’est pas assez
cadré. On aimerait plus tester si les MA sont actifs ou non, s’ils participent au local. On aimerait donc
mettre en place un nouveau protocole, on va pas trop détailler là tout de suite, mais on aimerait proposer un
GT la semaine prochaine pour en parler. Si vous trouvez qu’il y a des points qui n’ont pas été assez abordés
dans votre formation, on aimerait que vous participiez pour améliorer les formations futures.

Tom : On est d’accord qu’on le votera et que pour le moment il ne sera pas appliqué ?

Binjamyn : Tant qu’il n’a pas été voté il ne sera pas appliqué.

Damien : Le règlement sera rendu publique ?

Binjamyn : Oui.

Un GT aura donc lieu la semaine prochaine, date exacte à définir.
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2.2 Élection des nouveaux Membres Actifs et Impliqués
Adrien SALLERIN souhaite se présenter en tant que MA.

Adrien S. : Je veux devenir MA parce que j’aime bien l’AML. Je suis en L1, et j’aimerai bien m’impliquer
dans la vie associative.

Sylvère : Es-tu prêt à passer du temps à compter les pièces quand on compte l’argent de la caisse ?

Adrien S. : Ça tombe bien, j’ai 3h de trou.

Youri : Tu serais plus partant pour aider au local, aux évents, ou les deux ?

Adrien S. : Ça dépendra de si j’ai le temps mais partant pour les deux.

Binjamyn : Est-ce que ça te va de t’occuper du local, remplir les frigos, etc ?

Adrien S. : Oui, et pendant les évents aussi.

Sylvère : Que penses-tu de Linux ?

Adrien S. : C’est différent, j’ai un dual boot mais j’utilise Windows 80% du temps.

Adrien S. sort de la salle pour les délibérations de vote.

Amir : Je trouve qu’il est bien impliqué déjà.

Binjamyn : Je trouve qu’il est très intéressé par l’AML.

Vote pour que Adrien S. devienne Membre Actif en période de probation :

0 2 0 4 Le collège des MA a voté POUR.
0 3 0 11 Adrien S. est maintenant Membre Actif en période de probation !

Adrien S. rerentre dans la salle.

2.3 Retours Membres Actifs et Membres Impliqués
Retour sur Adrien COMO.

Binjamyn : Il est en période de probation depuis 2 CA, donc environ 1 mois et demi.

Amir : Il est présent que quand il a cours, sachant que les Master n’ont pas cours certaines semaines, ce qui
fait que l’on ne le voit que très peu souvent.

Tom : Je trouve ça un peu abusé de devenir MA et de ne venir à aucun CA - 3 d’affilé quand même.

Youri : Il y a des MA qui ne se sont présentés à aucun CA et qui se sont fait élire.

Sylvère : Il ne faut pas oublier que dans les statuts, seuls les personnes ayant un lien avec le Département
Informatique peuvent devenir MA - sinon ils peuvent devenir MI justement parce qu’il ne peuvent pas venir
aussi souvent au local.

Ferrer : Il était là pendant la semaine de révisions des Master, il servait, juste que personne d’autre était
vraiment là.
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Lou rentre dans le CA.

Binjamyn : On continue sa période de probation ? Sachant que l’on a déjà un certain nombre de MA que
l’on ne voit pas forcément, c’est pas une bonne idée d’en avoir un de plus. On a des évents qui arrivent, on
peut voir s’il participe et décider après.

Tom : On peut continuer sa période de probation, il ne s’agit pas de savoir si on lui fait confiance mais si il
sera présent.

Vote pour prolonger la période de probation de Adrien C. :

2 2 1 2 Le collège des MA s’abstient.
1 5 1 7 La période de probation de Adrien C. est prolongée.

3 Trésorerie

3.1 Situation des comptes
Retour sur la situation des comptes de l’AML, réception de la subvention.

Kévin : J’avais regardé tout à l’heure le total du bilan, il y avait un peu plus de 3000€.

Sylvère : Tu avais la mauvaise version, j’ai compté ici le reste du mandat précédent. Je précise que ça doit
être 2022, pas 2000.

Tiphaine : Pourquoi un point Trésorerie ?

Sylvère : Je veux garder la transparence sur les comptes de l’AML.

Tom : C’est bien de faire de la transparence, mais c’est compliqué à lire en CA.

Julien : Ce ne serait pas possible d’envoyer le relevé de comptes en même que l’ordre du jour ?

Sylvère : Ça ne sera jamais fait car je le fais juste avant le CA vu que LyfPay fait des rapports journaliers.
Par contre je devrais pouvoir donner à tous les Membres Admin les accès à ClicTrézo pour qu’ils puissent
suivre au fur et à mesure.

Julien : Pourquoi tu fais pas chaque mois un export au lieu d’un seul gros export ?

Sylvère : C’est ce que je faisais au début, mais j’ai arrêté pour des raisons de logistique.

Kévin : Il y a une erreur par rapport aux coûts du FabLab.

Sylvère : Merci je n’ai pas mis l’adhésion au FabLab.

Kévin : C’est quoi “meuble” dans “local” ?

Sylvère : C’est le tapis de l’AML.

Damien : La case LyfPay est assez vague, c’est quoi ?

Sylvère : LyfPay ne fait pas la différence entre les achats quotidiens et les remboursements. D’ailleurs on
peut proposer un GT pour avoir un autre moyen de paiement/ un autre compte pour les évènements.
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Tiphaine : Qu’est-ce que vous allez faire de l’argent qui reste ?

Sylvère : Ça servira pour le fond de roulement ainsi que pour le WEI et le Gala.

4 Réseau / Point GAELIS

4.1 Retour Village Associatif
Binjamyn tient ce point réseau : remerciement des bénévoles présent.e.s au village associatif. L’AML a investi
102.75€ et a gagné 485€, ce qui donne 382.25€ de bénéfices - la discussion est lancé : est-ce que l’AML fait
don de l’argent investi ou pas ?

Tom : Je suis pour car l’on fait peu de projets PCS, donc ça ne serait pas choquant.

Youri : On a fait de grands bénéfices, on peut se permettre de donner juste le bénéfice.

Amir : La Pause Brindille est une petite asso lyonnaise, leur but est d’aider les ados/jeunes adultes qui ont
des parents en situation de handicap. Je pense que ce n’est pas 100e qui fera un poids sur l’AML, on arrive
à bien gérer nos fonds, et ça leur aiderait bien de leur faire don de ça.

Tom : Le Gala et le WEI vont coûter de l’argent, mais en ordre de grandeur, c’est 2000€. Globalement on
est assez good.

Mattéo : Le Gala risque de prendre un peu plus d’argent que prévu, mais 100e c’est un détail.

Vote pour que l’AML donne l’entièreté des bénéfices à la Pause Brindille :

0 2 1 4 Le collège des MA a voté POUR.
1 3 0 10 L’AML fait don de l’entièreté des bénéfices, donc 485€ !

Binjamyn : Pour l’anecdote : la reine termite pond un œuf toutes les 3 secondes - elle donne donc vie à 40
000 termites chaque jour. Sachant qu’elle pond en continu pendant près de 50 ans, en ratio termite-humain,
une seule et unique reine est capable de repeupler 2 fois les États-Unis durant toute sa vie.

4.2 Dates à retenir
Binjamyn : Le Sors De Ta Piaule 3 aura lieu du 11 au 15 avril ! Il faut remplir le Gform avant le 27 mars si
on fait un truc ! Sachant qu’on peut faire plusieurs évènements.

Félix : On peut réitérer le Just Dance et recaler le loup-garou.

Binjamyn : En autres événements du réseau :
— AG GAELIS : mardi 29 mars.
— WEF Animateurice : 2-3 avril.
— Formation PSCI : 23 avril ; il y a une dizaine de places.
— WEF (RAA) : 28-29 mai.
— Congrès GAELIS : le 1er weekend de juillet.

Damien : Je suis en train de voir pour avoir un canal de discussion direct avec les Membres Actifs de l’AML.

Amir : On l’ajoute sur Slack même s’il est pas MI ? On fait une conv Discord ? Quels sont les avis ?
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Lou : C’est un peu bête d’avoir encore une autre conv.

Tom : Je pense que c’est une mauvaise idée, le symbole de GAELIS, c’est-à-dire Damien qui est suivi, ne
devrait pas se plonger dans l’organisation de l’AML.

La décision est reportée au prochain CA.

5 Événements

5.1 Gala
Mattéo : Au GT on a bien avancé, je voulais voir avec vous pour la location de la salle car on avait voté pour
de 18h à 4h - le truc c’est que le premier métro est à 5h, donc techniquement les gens qui viennent jusqu’à
la fin ils attendront une heure le temps que le métro ouvre. Donc ce que je veux demander c’est de rallonger
la durée de location de la salle, se qui signifierait 200€ la demi-heure, soit 400€ l’heure en plus.

Tiphaine : Là c’est juste pour la salle, sans la déco et tout le reste. C’est super cher ne faites surtout pas ça,
il y a des endroit où on paie beaucoup moins cher.

Sylvère : Ça le fait mais le WEI sera plus sur un truc bancal et si on merde on risque de ne pas avoir de
WEI.

Mattéo : Pour la location de la salle on a contacté beaucoup de salles et il n’y a pas. Si tu as des contacts
on prend.

Julien : Niveau timing c’est aussi trop tard pour demander à Villeurbanne. Avec les transports en plus c’est
pas déconnant.

Tom : Là je viens de voir le BP et je pense que ça serait bien de l’afficher, car c’est toujours compliqué de
voter un élargissement de BP sans l’avoir vu. On perdait à la base 2900€ sur le BP. Je trouve que si on perd
2900€ sur un gala c’est énorme. Je trouve que c’est un peu dangereux.

Mattéo : Je suis parti du constat que si je finis à 4h et que j’attends dans le froid 1h alors je vais prévoir de
partir plus tôt et donc une heure en plus c’est pour éviter ça.

Amir : L’objectif là c’est 150 personnes, donc 180 personnes avec l’orga. 300€HT en plus ça commence à
me faire un peu chier, pour 1000€ de plus on aurait pu avoir les Carrés de la Soie. Sachant qu’il faut déjà
30min après une soirée pour aller au métro, les gens peuvent attendre encore 30min que le métro arrive.

Tom : Si on perd cette argent là on perd plus d’argent sur un gala que sur le WEI.

Youri : Soit on traite les gens comme des grands et on les laisse se démerder, soit on les traite comme des
enfants et on rajoute 30min de plus.

Tom : Mais je suis d’accord avec Mattéo, je pense que mettre plus longtemps ça serait bien. C’est le prix qui
est super cher. Ce qu’il faut que l’on fasse c’est vendre des crêpes, ça ferait un certain amorti.

Mattéo : C’est cher car on ne loue pas une salle “sèche”.

Kévin : On est d’accord ce n’est pas ce qu’il nous avait dit quand on avait été là bas.

Mattéo : On est d’accord c’était deux fois moins.
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Sylvère : Au pire on passe 30min devant la salle en mode “after”, 30min jusqu’au métro et c’est bon.

Amir : Ça risque très peu, il y a deux ans il y a très peu de personnes qui sont partis prendre le métro, ils
ont trouvé un autre moyen. Pour une heure c’est un peu cher, pour une demie heure c’est mort.

Sylvère : On aura quelques profs qui vont passer, quelques anciens, mais parmi le reste on a des couches-tôt,
des gens qui ne boivent pas, des informaticiens. Je pense que si on a 50p à la fin c’est incroyable.

Mattéo : Est-ce que j’essaie de négocier le prix, ou est-ce que l’on s’en fout et on finit à 4h ?

Le CA est pour continuer les négociations mais si ce n’est pas possible la fin reste fixé à 4h. Une vente de
crêpes sera organisé pour récolter des fonds pour financer le Gala.

5.2 Afterwork avec La Planck
Mattéo : On a eu un GT lundi, pour le moment on est parti sur de la vente de Hot Dog à 1.50€/2€. Il va
falloir un peu de monde pour l’orga, on a la salle, on aura l’extérieur. On aura pas de toilettes mais on va
squatter celles de la BU.

Louisa sort du CA.

Martha rentre dans le CA.

5.3 Tournoi de Jeu Vidéo
Mattéo : C’est pas vraiment à moi d’en parler ; il y a eu un GT hier soir, Charlotte n’était là qu’une demie
heure : quelqu’un était là et peut résumer ?

Amir : Sur le tournoi on peut demander à RIOT d’être partenaire, on aura le logo affiché, tout est sur le
Slack, on aura besoin d’une personne qui stream, on aura besoin d’orgas et de modérateurs. Vous pouvez
poser vos questions sur le Slack.

Félix : On disait qu’il faut des modo, des casteurs et des orgas, ya un Polly dans le channel dédié au tournoi
sur le Slack pour indiquer si vous êtes chauds pour orga. On attend le retour d’Ahmed sur la possibilité de
part avec RIOT.

Martha : On a précisé qu’on ne pouvait pas stream tous les matchs pour des raison de temps. On ne va donc
stream que les demie finale et la finale.

Sylvère : Pourquoi ne pas arriver au milieu d’un match ?

Martha : Si le casteur arrive au milieu d’un match il va rien comprendre - c’est trop complexe à commenter
en ayant juste les scores actuels sous les yeux.

5.4 Escape Game - Sortie Patinoire - GameJam
Mattéo : On avait fait un planning qui incluait l’Escape Game, la Sortie Patinoire et la GameJam, et on ne
va pas pouvoir tout faire car ça fera trop d’évents en peu de temps. La GameJam sera impossible à organiser
en moins d’un mois. Pour la Sortie Patinoire j’avais essayer de les contacter mais ils ne sont pas très sympas
donc ça ne se fera pas. L’Escape Game reste : ça revient à 22€ par personne. Quel type d’escape game vous
intéresse ? Il y en a un qui est orienté horreur, et un qui est un peu plus lambda.

Amir : Pour savoir quel type d’escape game on choisit tu peux demander directement sur le Slack.
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Youri : C’est toi Mattéo qui avait balancé tous les évents sur Slack ? Il aurait fallu mettre “à confirmer” à
coté sinon ça prête à confusion.

Mattéo : On a eu des problèmes de communication interne, et certains évents ont été annulés à cause de ça.

5.5 Point Général
Retours sur l’Afterwork du 03 mars.

Mattéo : J’ai beaucoup aimé personnellement, j’ai eu que des retours positifs, après on m’a dit que des gens
n’avaient pas aimé. Car il y avait une mauvaise intégration des gens que l’on ne connaissait pas personnel-
lement, les gens n’avaient pas compris qu’on était en haut.

6 Communication

6.1 Rappel amical - Affichage au local
Martha : Du coup c’est le point de Louisa, vu qu’elle est pas là je vais lire ce qu’elle m’a envoyé. C’est interdit
de modifier les affichages au local, c’est-à-dire ce qui a été écrit sur le tableau, les affiches, les post-it. S’il
vous plaît arrêtez de harceler la comm. Et enfin, pour la comm visuel : il faut prévenir Louisa 1 semaine au
moins avant le début de la comm pour chaque évent, avec toutes les infos nécessaires.

6.2 Rappel amical - Les délais de comm
Martha : Voilà le slide présentant les délais et l’organisation de la comm (surtout écrite) ! Je vous laisse lire,
et sinon est-ce que vous voulez que je fasse des choses différemment niveau comm ?

Amir : Il faudrait qu’on fasse plus au niveau de la comm orale, on n’en fait pas du tout. Personne parle des
évents que l’on fait, personne ramène ses potes aux évents.

Sylvère : Le bouche à oreille c’est compliqué à mettre en place en vrai.

Amir : Vous êtes censés parler à vos camarades, nous ce qu’on faisait c’est écrire sur le tableau avant le TD
avec “ne pas effacer” et ça marchait super bien.

Martha : Ce que j’ai commencé à faire au local, c’est quand je vend un truc je demande “Tu ne serais pas
joueur de LoL par hasard ?”. Et les gens ne sont pas du tout au courant qu’on fait un tournoi, donc si vous
pouvez leur parler aux gens qui viennent au local ça serait super.

Youri : Ça pourrait être bien d’envoyer un mail aux étudiants de la Licence pour informer des évents.

Hugo : On peut utiliser le Civi pour envoyer des mails pour les évents vu qu’il y a une case à cocher sur la
fiche d’adhésion.

Amir : Vous pouvez inviter vos potes, mais modérez vous. Il faudra aussi probablement des gens qui modèrent
le Discord, il faut garder une bonne ambiance et pas avoir des gens qui mettent le bazar.

Julien : Il y a beaucoup de gens que je connais qui s’en battent les couilles de l’AML sauf si c’est moi qui les
ramène ; je les ramène comme je peux.

Mattéo : Pour discuter rapidement sur la comm orale : ya énormément de personnes qui viennent à midi
réchauffer leurs plats, faudrait être plus accueillant et plus investi par rapport à eux.
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Sylvère : C’est les profs qui envoient des mails à toute la Licence, donc c’est souvent plus à caractère éducatif,
et des trucs qui touchent à la formation de la Licence.

Binjamyn : Je vais rebondir sur ce qu’a dit Mattéo : les gens qui viennent au local et qui ont même pas un
bonjour c’est vraiment dommage, on en a beaucoup reparlé et ça donne une mauvaise image de l’AML ; donc
vraiment essayez de faire un effort.

7 Local / Stock

7.1 Retour Local
Kévin : Que des trucs de vieux à dire : arrêtez de vous déplacer avec les chaises roulantes. Les boîtes de
rangement, c’est cool de les remplir mais faut pas les bourrer, on peut se retrouver avec des trucs périmés
ou cassés. Pour les nerfs, vous avez le droit de les utiliser après 18h, par contre ramassez les munitions, je
ne veux pas les retrouver de partout dans le local. Et vu que vous êtes des gamins, et que j’ai la preuve, j’ai
fait des petites fiches juste à côté de la porte écrit en 16pt, et une avec des petits dessins qui explique ce
qu’il faut faire pour s’occuper du local.

Le CA remercie papa Kévin.

Kévin : Je ne suis pas venu au local depuis vendredi dernier, je compte pas revenir avant un petit moment
encore donc je vous laisse avec Alexandre, si vous avez des gros problèmes vous pouvez me contacter mais
je ne viendrai pas au local.

Alexandre : Récemment des étudiants en médecine sont venu pour mettre des prospectus, qui proposent des
boulots plutôt bien payé en distanciel pour faire du support dans leurs filières, par exemple Math-Info. On
a aussi reçu une livraison de Cup Service pour la machine.

8 Partenariats

8.1 Brassards
Ferrer : Les brassards pour le Gala et autres : le meilleur plan c’est ceux qui sont affichés, ceux avec orga
écrit dessus coûtent super cher. Les neutres coûtent 2€ et on peut les personnaliser nous mêmes, et ils sont
ajustables.

Youri : Essaie de faire un part pour les brassards quand même.

8.2 Pulls
Les pulls seront livrés demain vendredi 25 mars.

8.3 Vélos
Ferrer : Une entreprise m’a contacté - en gros c’est un service où tu peux louer un vélo au mois et tu le
gardes chez toi, c’est comme Vélov mais en mieux. L’abonnement coûte 12€ par mois normalement mais
justement si on leur fait de la pub, ça fait 2 mois gratuits pour les étudiants de Lyon 1, et 3 mois gratuits
pour les adhérents de l’AML.

Amir : Le Bureau de la Vie Étudiante (BVE) loue aussi des vélos gratuitement.

Sylvère : Ils peuvent les prêter pour les évents ?
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Ferrer : Ouais mais faut les garder quelque part et on a pas la place au local.

Binjamyn : On a pas de bénéfice, ça nous prend du temps et de la place, donc ça sert à rien.

Alexandre : Je vois pas l’intérêt d’avoir des vélos pour les évents.

Amir : Du coup la question c’est est-ce qu’on fait le part ou on essaie de voir avec le BVE ?

Le CA est contre le partenariat de vélos.

9 Administratif

9.1 Cooptation d’une personne au Secrétariat
Amir : Hugo a un peu du mal, on a donc besoin d’une personne en plus pour le Secrétariat : ce sera donc
quelqu’un qui est déjà Membre Administrateur vu qu’on le fait en CA : ce sera Martha.

Hugo : Je tiens à dire que Martha est très impliquée dans le Secrétariat déjà - elle fait déjà des PDN et elle
fait les CR.

Youri : Tu es déjà débordée par la comm, ça ne va pas être trop dur ?

Martha : Je suis pas “tant” débordée que ça au niveau de la comm, et en fait je fais déjà le travail d’une
Co-Secrétaire, ça fait juste que j’aurai les informations et les permissions directement.

Mattéo : Question pour toi Hugo : que comptes-tu faire ?

Hugo : Je reste au Secrétariat et on sera Co-Secrétaires.

Martha et Marc sortent de la salle pour les délibérations de vote.

Vote pour que Martha devienne Co-Secrétaire de l’AML :

0 0 0 7 Le collège des MA a voté POUR.
1 1 0 11 Martha est désormais Co-Secrétaire de l’AML !

Martha et Marc rerentrent dans la salle.

10 Points Divers
Amir : Je voulais parler du comportement, quand je regarde l’AML est sale, le souci c’est que ce n’est pas
les adhérent que salissent le local mais vous. Quand je vois que ce sont vos tâches de café, vos traces par
terre. Qu’il y a des personnes qui arrivent et que personne ne vient les servir. Des profs me font le retour
que vous séchez les cours pour venir au local de l’AML et que quand je viens au local vous travaillez même
pas de votre côté. Par contre c’est hors de question que les gens de l’AML aient les notes les plus basses.
Pour cibler un peu plus ce sont les L2 qui sont concernés. Si les profs commencent à ne plus faire la promo
de l’AML, ce serait pas ouf. Je n’ai pas envie de le faire mais si je dois vous renvoyer en TD/TP je le ferais.

Youri : Ils en abusent un peu non ? Si les personnes veulent faire plus d’asso et avoir des mauvaises notes,
c’est leur choix.

Amir : Les personnes qui font ça ne font pas d’asso justement : de plus en plus de remarques des profs de
licence. S’ils commencent à plomber l’AML c’est vraiment pas ouf - si vous êtes juste là pour être au local
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et pas suivre les cours c’est pas pour ça l’assos. Même des étudiants ont fait la réflexion.

Tom : Je ne vais plus en cours, c’est un fait, mais j’ai la chance de réussir, mais globalement je suis d’accord
avec Amir malgré le fait que ce n’est pas son rôle de faire ça. Même si c’est les étudiants qui choisissent de
faire de l’asso ou pas, c’est aussi à cause de l’AML.

Amir : Si jamais vous avez besoin d’aide, on peut essayer de mettre en place du tutorat ; mais on peut pas
remplacer les profs. On est là aussi pour s’entraider, à aider nos étudiants sur tous les aspects.

Binjamyn : Notre réputation est importante, réfléchissez là-dessus.

Amir : On fera un GT "hygiène au local" pour discuter de comment améliorer le local.

Tom : Attention à ce que vous dites : notamment des choses qui peuvent blesser. Faut toujours faire gaffe
aux propos que vous tenez - les mots blessent.

LE CA EST CLOS.
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